
 

 

 

 

 

四つ葉のクローバーを見つけたよ 

校長 桃北 紀和  

 

 このたび市来小学校にまいりました桃北紀和（ももきた のりかず）と申します。３月ま

で３年間いちき串木野市教育委員会学校教育課にお世話になり，時々市来小にも訪問させて

いただいていました。市来のことを学び市来小学校の子どもたちのために，一生懸命頑張り

ますので，どうぞよろしくお願いします。 

 さて，４月１２日（水）の朝，校門前に立っていると女の子３人が「四つ葉のクローバー

を見つけたよ。」と駆け寄ってきて，３本の四つ葉のクローバーを手渡してくれました。今，

校長室で押し花のようにできないかと挑戦中です。(写真) 

 この日は久しぶりに晴れた朝でした。登校中に四つ葉のクローバーを見つけ，会話が弾ん

だであろう様子が目に浮かびます。もらった私まで「今日はいいことがありそう。」と浮き

浮きしてきました。 

 １４日（金）の朝は，学校橋で川面を見下ろしている子どもたちと出会いました。「鯉が

３匹いるよ。」見ると大きな鯉が悠々と泳いでいます。「逆さまに裏返っている。」と子ども

たちの声も弾んでいました。 

 １年生も一生懸命歩いて登校しています。中には上級生と一緒に歩いたり，お家の人と一

緒に歩いたりして登校しています。雨の日に赤ちゃんを抱いて傘を差し，１年生と一緒に登

校されるお母さんには頭が下がりました。それぞれに朝の会話を弾ませたことでしょう。 

 事情があって車で近くまで送ってこられる場合もあろうかと思います。お休みの日に子ど

もさんと歩いてみられてはどうでしょうか。四つ葉のクローバーを見つけるもよし，新緑の

草木を見るもよし，自然の変化を感じながら親子の会話

のきっかけとしていただければありがたいです。 

 市来小学校は，１年生５６人を加え，全校児童３１４

人でスタートしました。今年度も「行きたくなる学校 

会いたくなる友達や先生 受けたくなる授業」を実践し

てまいります。子どもたちが元気に登校してくれるのを

楽しみにしています。 
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きらきら輝く 1年生 
４月６日(木)，第７１回入学式を開催

し，保護者や多くの来賓の方々の見守る
中，５６人の１年生の入学を盛大に祝い
ました。真新しい標準服に身を包み，来
賓の方々の「入学おめでとう」の言葉に
も「ありがとうございます。」としっかり
と答えていました。 
式の中で毎年恒例の「くりくり隊」の

発表もありました。和やかな雰囲気の中
で，式を盛り上げていただきました。 
集団下校の練習を 

経て，黄色い帽子を 
かぶって登下校して 
います。どうぞ今後 
とも温かく見守って 
ください。 

１日(月)幼小中一貫教育全体研修会 

 ２日(火)知能検査（２・４・６年），ＰＴＡ歓迎会 

１０日(水)体力運動能力調査，内科検診(１・３・５年) 

１１日(木)歯科検診(１～３年)，ＰＴＡ防犯パトロール 

１２日(金)命の日，ＰＴＡ登校指導 

１３日(土)スケッチ大会，市Ｐ連総会      

１５日(月)内科検診(２年) 

１６日(火)内科検診(４・６年)，耳鼻科健診 

１７日(水)眼科検診 

１８日(木)学級ＰＴＡ，授業参観 

     家庭教育学級開講式，

１９日(金)小中一貫教育推進協議会 

２０日(土)ＰＴＡ防犯パトロール，青尐年育成の日 

２１日(日)ＰＴＡ奉仕作業，市来ウォーキング大会 

２２日(月)集金日（～２４日） 

２６日(金)プール掃除（６年） 

２７日(土)チャレンジ教室（市来小） 

３０日(火)修学旅行（６年：～３１日 宮崎方面） 

 

始動・躍動「チーム市来」 

今年度，新しく本校に赴任した先生方と全
力で「チーム市来」として，子どもたちのた
め・地域のために学校を盛り上げます。 

【新しく赴任された先生方】 

桃北 紀和 校長 ・ 児島  浩 教諭 
中村 啓俊 教諭 ・ 内倉  匠 教諭 
新名主一哉 教諭 ・ 岡村 隆一 教諭 
永瀬 孝志 教諭 ・ 図師 桃恵 講師 
岡留 紀子 支援員 

校長 桃北 紀和 

教頭 井手 拓一 鳥越 幸子 

真方 伸子 児島 浩 

濱田 鮎美 安藤 裕明 

中村 啓俊 永里 孝一 

松﨑由美子 船迫 尚子 

岡村 隆一 永瀬 孝志 

堀 明美 図師 桃恵 

吉見 興 大尾 明美 

川宿田祥子 中﨑 辰美 

大囿 久 西川恵津子 

内倉 匠 松田 美樹 

永田 真也 山下香名子 

新名主一哉 福山 奏美 

 岡留 紀子 

よろしくお願いします。 

ＮＨＫのニュース番組で 

市教職員転入研修会の様子 

が取り上げられ，本校職員 

の様子が放映されました。 


